



Le 12 janvier 2018,

A Sainte Agnès

Madame, Monsieur,

J'aimerais vous transmettre mes impressions sur les deux centrales hydroélectriques de La Gorge et du Pleynet.

Ces centrales ont permis, lors de la crue du Vorz en 2005, à Mr Blanc-Coquand d'intervenir au plus vite auprès des sociétés de BTP afin de protéger au maximum le hameau de La Gorge. Grâce à cela, l'impact de cette crue a été minimisé au maximum et nous n'avons pas perdu notre habitation. Depuis, je sais que le ruisseau est sous surveillance et cela me rassure.

Ces centrales génèrent aussi des emplois directs et indirects sur le territoire de la commune et du Grésivaudan et a des retombées économiques locales.

Je suis depuis toujours pour les énergies vertes et notre commune participe activement à celles-ci. Nous pouvons le voir de par le toit de l'église en panneau photovoltaïque et la chaudière à bois pour le chauffage de l'école, de la mairie et de la cantine. Cette démarche a été soufflée par le gérant des deux centrales, Mr Blanc-Coquand. Ces deux centrales hydroélectriques montrent donc une volonté écologique pour le bien être de notre planète et l'avenir de nos enfants.

**Mlle DIDIER-CARNIVAL**

A handwritten signature in blue ink, consisting of a stylized, cursive name that matches the typed name above it.